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KEY MESSAGES

Private Member’s Bill C-356 to be debated in House of Commons, March 13, 2015
      The Alzheimer Society is pleased to see that Bill C-356 has been debated in the House of Commons. 
 
       Dementia is a non-partisan issue with far and wide reaching consequences for our economy, health-care system, communities and the nearly three-quarter of a million Canadians who have it as well as their caregivers and families.  

      Canada has the resources and medical and scientific expertise to improve care, give Canadians affected by dementia a better quality of life while reducing its overall burden on our society.    

       In order to achieve this, the Alzheimer Society has asked the Federal government to establish a Canadian Alzheimer’s Disease and Dementia Partnership. This group of key stakeholders, made up of health, medical,  private sector and community leaders, all levels of government, people affected by dementia and Alzheimer Societies from across Canada, would lead, develop and implement a national dementia strategy with five key objectives:   

·  Increase investment in research with better sharing and collection of data

·   Improve supports for family caregivers

·  Strengthen the coordination and integration of care, from diagnosis through end of life

· Arm health-care workers with the skills and training to deliver better dementia care

· Promote brain health and increase awareness about dementia

     Over the past months, the Alzheimer Society has been campaigning for $30 million over five years to be included in the upcoming Federal Budget to start the Partnership, and will continue to press the government for action.

      Age remains the biggest risk factor for dementia and will continue to drive numbers. We haven’t a moment to lose to tackle this disease head-on. 
MESSAGES CLÉS

Projet de loi emanant d’un député C-356 – débat à la Chambre des communes le 13 mars 2015

       La Société Alzheimer est heureuse de constater que le projet de loi C-356 a été débattu à la Chambre des communes.

      La maladie d'Alzheimer est un enjeu non partisan qui a de graves conséquences sur notre économie, notre système de santé et notre milieu de vie. Elle touche près de trois quarts de million de Canadiens, en plus des aidants et des familles.

       Le Canada détient les ressources et l'expertise médicale et scientifique nécessaires pour améliorer les soins et la qualité de vie des personnes atteintes, et réduire le fardeau global pour notre société.

      Pour y arriver, la Société Alzheimer a demandé au gouvernement fédéral de mettre en place un partenariat canadien contre l'Alzheimer et les maladies apparentées. Ce groupe d'intervenants clés, composé de chefs de file du monde médical et communautaire, du secteur privé et de tous les échelons du gouvernement, ainsi que de personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer et des Sociétés Alzheimer de tout le Canada, aurait pour mandat de diriger, coordonner et déployer une stratégie nationale comportant cinq objectifs clés :

· Augmenter l'investissement dans la recherche et favoriser la compilation et le partage des données.

· Améliorer le soutien des aidants familiaux.

· Consolider l’intégration et la coordination des soins, dès l'annonce du diagnostic et jusqu'en fin de vie.

· Améliorer les compétences et les capacités des fournisseurs de soins aux personnes atteintes de l’Alzheimer ou d’une maladie apparentée.

· Promouvoir la santé du cerveau et accroître la sensibilisation du public.

      Depuis plusieurs mois déjà, la Société Alzheimer fait campagne auprès du gouvernement fédéral afin qu'il prévoie à son budget, qui sera bientôt déposé, une somme de 30 millions de dollars sur une période de cinq ans pour mettre en place ce partenariat.

      L'âge reste le plus grand facteur de risque de la maladie d'Alzheimer et le nombre de cas continue d'augmenter avec le vieillissement de la population. Nous n'avons pas de temps à perdre pour nous attaquer directement à cette maladie.
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